

meinstadion.ch GmbH
Hintere Bahnhofstrasse 6
5001 Aarau

An die Medienschaffenden

Medienmitteilung der meinstadion.ch GmbH

HRS und meinstadion.ch prüfen Zwischenfinanzierung als Plan C

Aarau, 6. März 2018: Die HRS Real Estate AG und die meinstadion.ch GmbH prüfen die Möglichkeit einer Zwischenfinanzierung, damit der Stadionbau bzw. dessen Baubeginn vom Vorliegen von rechtsgültigen Baubewilligung für Hochhäuser entkoppelt werden kann (sog. Plan C).

Im Anschluss an die heutige Medienkonferenz hat ein erstes Gespräch zwischen der HRS Real Estate AG (HRS) und der meinstadion.ch GmbH (meinstadion.ch) stattgefunden. Seitens HRS hat deren CEO Martin Kull teilgenommen, seitens meinstadion.ch René Herzog und Michael Hunziker, beides Mitglieder der Geschäftsführung. In einem konstruktiven Gespräch ist man übereingekommen, die Möglichkeit einer Zwischenfinanzierung vertieft zu prüfen. Diese Zwischenfinanzierung soll es ermöglichen, den Stadionbau vom Vorliegen von rechtskräftigen Baubewilligungen von Hochhäusern zu entkoppeln. Damit könnte mit dem Bau des Stadions begonnen werden, auch wenn für die Hochhäuser noch keine Baubewilligung vorliegt.

Noch in dieser Woche soll zwischen HRS und meinstadion.ch ein weiteres Gespräch stattfinden, damit die Möglichkeit der Zwischenfinanzierung (sog. Plan C) weiter geprüft werden kann. Meinstadion.ch ist es wichtig, dass die Stadt Aarau und die FC Aarau AG bei diesen Gesprächen von Beginn weg ebenfalls teilnehmen. Den Vertretern von HRS und von meinstadion.ch ist es klar, dass diese Arbeiten unter einem grossen Zeitdruck stattfinden und daher von allen Beteiligten prioritär behandelt werden müssen. Michael Hunziker unterstreicht im Namen der drei Geschäftsführer von meinstadion.ch: «Ein neuer Plan C kann nur Erfolg haben, wenn er von allen Beteiligten, also von HRS, dem FC Aarau der Stadt Aarau und meinstadion.ch mitgetragen wird. Es ist richtig, dass diese vier Parteien nun endlich zusammensitzen.»